



やまぶき

一関市立大原小学校 校報 No.5

2023. 5. 19 文責:校長 佐藤啓

運動会に向けて 「全力・協力・楽しく」

5月27日(土)の運動会に向けて、各学年、学団の練習が行われています。ゴールを目指して全力で走っている子どもの表情がとてもすばらしいです。「より速く走りたい」という意欲が体全体に、そして気持ち全体に表れています。自分のめあてに向かって全力で取り組む子どもたちを支援し、1週間後の運動会を迎えたいと思います。

また、係活動も活発に行われています。応援団は、心をつなげて、大きな声を前面に出し、応援旗を全員が動きを合わせて振っています。見ていてとても気持ちがいいものです。新型コロナウイルス感染症5類移行により、活動の制限が大きく緩和され、学校になくてもはならない行事「運動会」がもとの姿になって戻ってきました。この行事で子どもたちは大きく成長します。積み上げてきた練習の成果を発揮することにより、競技で勝敗を分けますが、どの子どもにも充実感がもたらされます。



ご家族皆様で運動会へ 人数制限はありません

コロナ禍の運動会では、感染拡大防止のため、参観の人数を制限させていただきましたが、本年度から制限はありません。ぜひ、ご家族皆様で来校いただき、子どもたちに大きなご声援をお願いいたします。今年は声を出しての声援も戻ってきました。応援の音が子どもたちの背中を押してくれます。たくさんの皆様の声を子どもたちに届けていただければ幸いです。

また、本年度はご来賓の皆様にもご参観いただく予定です。普段から、大原小学校にたくさんのご支援をいただいております。

駐車は一家に一台

学校の駐車場は、東側の来賓駐車場と校舎裏の駐車場、大東プロパンさんの駐車場のみで、限られた台数しか駐車することができません。そこで、学校近くのご家庭の皆様には、徒歩での来校を、また、車を利用される場合は、自宅を車の集合場所にして、一家に一台での来校にご協力願います。学校近くにお知り合いのご家庭がありましたら、駐車場の依頼をしていただくなど、ご検討をお願いいたします。くれぐれも、学校周辺の県道・市道等への駐停車はなさないようにお願いいたします。万が一の事故、周辺住民の方の不安を抱かせることとなりますので、ご理解とご協力をお願いいたします。

環境整備作業に感謝

本年度も5月21日(日)6:00~7:00まで、運動会に向けての環境整備作業をPTAの皆様のご協力のもと、実施を予定しております。敷地内外の草刈り、校庭の草取りを行っていただき、毎年、気持ちよく運動会を開催することができております。早朝からの作業で、大変恐縮ですが、ご支援いただいておりますことに感謝申し上げます。

PTA参加種目「学年綱引き」 保護者参加型の運動会です

本年度からPTA参加種目「学年対抗綱引き」を設けました。PTA会員の皆様の親睦を深めるとともに、運動会伝統種目の「綱引き」を行うことで、親子で応援する醍醐味を子どもたちに味わってほしいと願うことです。「勝っても負けても運動することは素晴らしい」ことをぜひ、子どもたちに伝えていただきたいと思いますので、たくさんの方のご参加をよろしくお願いいたします。申込用紙に記入いただき、一旦は人数を集約いただきましたが、当日を含めて今からでもお申し出頂ければ幸いです。また、子どもたちの競技の中で参加していただく場合もありますので(1年・6年は親子競技となっております)、当日は、運動しやすい服装で来校いただきますようお願いいたします。なお、PTAの皆様が参加種目が綱引きですので、運動会最後の「全校児童リレー」につきましても、すべての児童が参加しますので、応援席から大きな声援を送っていただきますようお願いいたします。

熱中症を予防

昨日18日(木)の一関市の最高気温は34℃、猛暑日に迫る暑さとなりました。学校では、定期的な気温、熱中症指数を計測し、状況によっては運動制限をしております。また、授業中もこまめな水分補給の時間を確保しています。安全には今後も十分に注意して参ります。また、養護教諭のが、昇降口に熱中症に対する児童の理解を促すために、掲示板を設置しています。日常生活でも正しく判断し、行動できるように指導して参ります。水筒持参へのご協力をお願いします。

